

BULLETIN DU MONEP ET DU MATIF

Le 16 mars 2005 / 16 March 2005

Avis / Notice n° 2005-0019

HARMONISATION DES HEURES DE NEGOCIATION DES OPTIONS SUR ACTIONS DU MONEP HARMONISATION OF TRADING HOURS FOR ALL MONEP EQUITY DERIVATIVE PRODUCTS

Afin de poursuivre le processus d'harmonisation de tous les Marchés dérivés d'Euronext.liffe, d'améliorer le fonctionnement du marché de blocs et à la demande des opérateurs, Euronext Paris SA a décidé de modifier les horaires de négociation de ses contrats ainsi que les horaires de négociation de blocs. A partir du lundi 21 mars 2005, les changements apportés concernent:

- La clôture de la négociation de toutes les options sur actions sera ramenée à 17.25;
- La clôture des négociations de blocs sera portée à 18.15 pour les options sur actions et les options sur indices.

Cette modification permettra aux opérateurs de Marché de mieux gérer la couverture de leurs transactions d'options négociées à la clôture du Marché avec les actions sous-jacentes admises aux négociations sur le Marché d'actions d'Euronext correspondant. Les horaires de négociation des autres contrats resteront inchangés.

A partir du lundi 21 mars 2005, les horaires de négociation seront donc les suivants:

Horaires de négociation (CET):

Options sur actions	09.00 – 17.25
Option sur l'indice CAC 40 ®	09.00 – 17.30
Future sur l'indice CAC ® *	08.00 – 20.00
Contrats à terme de Marchandises	10.45 – 18.30

* (Les négociations effectuées entre 17.30 et 20.00 seront compensées en J+1)

Horaires de négociation de Blocs (CET):

Tous produits concernés	09.00 – 18.15
-------------------------	---------------

Heures de clôture à l'échéance (CET):

Options sur actions	17.25
Option sur l'indice CAC 40 ®	16.00
Future sur l'indice CAC ®	16.00
Contrats à terme de Marchandises	18.30

Pour toutes questions merci de contacter votre account manager.

HARMONISATION OF TRADING HOURS FOR ALL EQUITY DERIVATIVE PRODUCTS

To complement the harmonisation process of all Euronext.liffe derivatives markets, to further accommodate the wholesale service and in response to customer demand, Euronext.liffe has decided to effect the following changes in trading hours:

- The closing hours for all Individual Equity Options will become 17.25 hours;
- The block trading hours will be extended to 18.15 hours for all equity options indices options.

This enables the market participants to hedge option transactions, which are executed at close of the option market, with future and/or with the relevant underlying equity listed at Euronext Cash markets. Please note that the trading hours for other contracts will remain unchanged.

With effect from Monday 21 March 2005, the following trading hours for the Paris Equity Derivative contracts of Euronext.liffe will be applicable:

Trading hours (CET):

Individual Equity Options	09.00 – 17.25 hours
CAC-40 index® options	09.00 – 17.30 hours
CAC-40 index® futures *)	08.00 – 20.00 hours
Commodity Market	10.45 – 18.30 hours

*) (the trading session between 17.30 – 20.00 will be cleared on T+1)

Block Trading hours (CET):

All relevant products	09.00 – 18.15 hours
-----------------------	---------------------

Closing hours in expiring series (CET):

Individual Equity options	17.25 hours
CAC-40 index® options	16.00 hours
CAC-40 index® futures	16.00 hours
Commodity Market products	18.30 hours

Should you require more information please contact your local account manager.